



Recortan a Pemex margen para deuda

El Paquete Económico 2019 integra un endeudamiento total por 112 mil 800 millones de pesos para Petróleos Mexicanos



El Paquete Económico 2019 integra un endeudamiento total por 112 mil 800 millones de pesos para Petróleos Mexicanos (Pemex), una entidad que está en la mira de las calificadoras internacionales, debido a las propuestas en el cambio de modelo de negocios hechas por el Presidente.

El pasado 14 de octubre, el mandatario señaló que Pemex dejará de exportar petróleo en el mediano plazo para centrarse en abastecer al país.

En este sentido, Nymia Almedia, analista líder de Pemex para Moody's señaló que esta iniciativa expone a Pemex a la volatilidad del dólar, pues sus ingresos serían en pesos y 87 por ciento de la deuda de la empresa está denominada en monedas extranjeras.

Moody's y Fitch, dos de las tres calificadoras más importantes del mundo, tienen la calificación de Pemex en perspectiva negativa, lo que implica que la podrían bajar en un periodo de seis meses a dos años.

Sin embargo, el endeudamiento propuesto para el año entrante es menor en comparación con el que de este año, pues hasta el pasado 30 de septiembre, Pemex contrató deuda por 663 mil 200 millones de pesos, según su reporte financiero al cierre del tercer trimestre.

De acuerdo con el documento Flujo de Efectivo de Pemex, incluido en el Paquete Económico, la empresa productiva del Estado tendrá un total de 874.7 miles de millones de pesos, de los cuales 53 por ciento provendrán de los ingresos públicos, sin embargo, precisan que la petrolera tendrá que contratar 112 mil 800 millones de pesos en deuda.